

Reagan optimista sobre nuevo acuerdo con Rusia

Washington, Oct. 21 (UPI). Al dar hoy la bienvenida en la Casa Blanca al canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, de visita oficial en Estados Unidos, el presidente Ronald Reagan afirmó que hay "amplias razones para el optimismo" en torno a un nuevo acuerdo sobre reducción de armas con la Unión Soviética.

Reagan hizo esta afirmación en un jardín de la Casa Blanca, señalando que tenía previsto analizar con Kohl el resultado de la reunión cumbre de Islandia, y anotando que el dirigente germano occidental "llegaba en el momento oportuno".

"Hay amplia razón para el optimismo", aseveró Reagan, en relación a sus charlas en Reikjavik con el líder soviético Mikhail Gorbachev.

Jefe CIA pidió ayuda de un rey para Contras

Washington, Oct. 21 (UPI). El jefe de la CIA William Casey se reunió en secreto con el rey Fahd de Arabia Saudita en 1984 para persuadirlo a que proporcionara fondos para ayudar secretamente a los rebeldes de Nicaragua y de Angola, informó hoy el diario San Francisco Examiner.

En un despacho fechado en Washington, el Examiner citó a una fuente empresarial estadounidense afirmando que la reunión se llevó a cabo en el yate real saudita frente a la Riviera Francesa.

El empresario dijo al Examiner que su informa-

—Pasa a la página 27—

Canadá critica nuevo recargo tributario EU

Ottawa, Canadá, Oct. 20 (UPI). El gobierno de Canadá criticó hoy la legislación que impondría un recargo tributario a todas las importaciones de Estados Unidos, diciendo que la medida viola los acuerdos comerciales internacionales y las promesas de Estados Unidos de evitar una

legislación proteccionista. La Ministra de Comercio Internacional, Patricia Carney, también dijo al Parlamento canadiense que había escrito una carta al gobierno de Estados Unidos protestando el recargo tributario.

—Pasa a la página 42—

Civiles se enfrentan a jefes militares OTAN

Gleneagles, Escocia, Oct. 21 (UPI). Los dirigentes civiles de la Organización del Tratado del Atlántico Norte se enfrentaron hoy a los jefes militares de la alianza al discutir la propuesta soviética para una reducción de armas nucleares en Europa.

Los jefes de Planificación Nuclear de la OTAN,

encabezados por el secretario de Defensa estadounidense Caspar Weinberger, se reunieron bajo estrictas medidas de seguridad en el famoso centro vacacional de Gleneagles, Escocia. Fue la primera reunión de expertos de defensa de la alianza desde el encuen-

—Pasa a la página 38—

Añadió sin embargo que "cualquier progreso que se logre se basará en la sólida fundación" de la estrecha cooperación existente en la Alianza Atlántica.

Al respecto, se le consultó las razones de su optimismo y el Presidente respondió "es que ahora mismo le informaré de lo que hicimos en Reikjavik".

"Ambos estamos muy optimistas", añadió Kohl.

"A nadie debe escapársele que la Unión Soviética y Estados Unidos están hablando seriamente sobre la reducción de armas nucleares. Es un paso enorme, teniendo en cuenta que hace poco tiempo las negociaciones apenas consistieron en poner un tope a los altos niveles de

—Pasa a la página 48—

\$23 millones del Banco Mundial para Guatemala

Washington, Oct. 21 (UPI). El Banco Mundial anunció hoy la aprobación de un crédito de 23 millones de dólares a Guatemala para el reacondicionamiento de la red de abastecimiento de agua de su capital.

El proyecto constituye la primera medida importante de ayuda a la Empresa Municipal de Agua, la compañía de agua potable de

—Pasa a la página 21—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LOGROS. Guatemala, Oct. 21 (Reuters). El presidente Vinicio Cerezo Arévalo, informa a la prensa, sobre los logros obtenidos para Guatemala en su gira por varios países europeos.

Cerezo considera éxito su gira por países europeos

Guatemala, Oct. 21 (UPI). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, declaró que su primera gira por varios países europeos resultó un "éxito" económico y político, al llegar ayer después de 24 días de ausencia.

"Estamos felices por el resultado del viaje" dijo Cerezo ante unas 10,000 personas, en su mayoría campesinos, reunidas frente a Palacio Nacional.

Cerezo y una numerosa comitiva realizó visitas oficiales a España, Francia, Bélgica, Holanda, Alema-

—Pasa a la página 27—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

KOHL Y REAGAN. Washington, Oct. 21 (Reuters). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, y el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, durante la ceremonia de bienvenida ofrecida en la Casa Blanca, al funcionario alemán.

Junta Interamericana contra el terrorismo

Caracas, Oct. 21 (UPI). La Junta Interamericana de Defensa impulsa importantes acuerdos bilaterales entre los países miembros para combatir problemas comunes como el narcotráfico y el terrorismo, dijo hoy aquí el presidente de

ese organismo y representante del Ejército de Estados Unidos, el general John Ballantyne.

Ballantyne, quien se encuentra en Venezuela desde el pasado sábado, dijo

—Pasa a la página 48—

Corresponsales deben salir de Afganistán

Kabul, Afganistán, Oct. (UPI). Las autoridades afganas ordenaron que los corresponsales extranjeros que fueron invitados a Afganistán abandonen el país, un día después de una manifestación pública de apoyo al anterior líder afgano, Babrak Karmal.

La Unión Soviética había invitado a los periodistas a Afganistán para observar la salida de 8,000 soldados soviéticos, de los más de 100,000 que ocupan el país. Pero los periodistas también vieron una muestra de

—Pasa a la página 48—

Reacción soviética ante nueva expulsión de EU

Moscú, Oct. 21 (UPI). La Unión Soviética dijo hoy que la expulsión de 55 de sus funcionarios que se encuentran en Estados Unidos llevará a un mayor deterioro en las relaciones entre las superpotencias.

Moscú, que ha advertido que tomará represalias si Washington adoptaba nue-

vas medidas contra diplomáticos soviéticos en Estados Unidos, informó al público sobre la última decisión norteamericana de expulsar a los 55 funcionarios soviéticos.

El informe fue divulgado poco después del anuncio

—Pasa a la página 17—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON MAYOR INTENSIDAD. San Salvador, Oct. 21 (AP). Tres civiles permanecen cerca de una vivienda, en los Planes de Renderos, en donde el terremoto del

pasado 10 de octubre se sintió con mayor intensidad. Más de mil personas perdieron la vida, centenares resultaron heridas o golpeadas y millares han quedado sin vivienda.

E.U. expulsa a 55 funcionarios rusos

Washington, Oct. 21 (UPI). Estados Unidos, continuando las medidas de represalia entre las superpotencias, anunció hoy la expulsión de 55 funcionarios soviéticos, como respuesta a la expulsión de cinco diplomáticos norteamericanos de la Unión Soviética.

Los 55 soviéticos deberán partir de Estados Unidos antes del 1ro. de noviembre.

El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman, leyendo un comunicado, dijo que 50 funcionarios de la embajada soviética en Washington y del consulado soviético en San Francisco se-

rán expulsados del país para igualar la cifra en esas misiones a la de norteamericanos en la embajada de Estados Unidos en Moscú y el consulado estadounidense en Leningrado.

Además, dijo, cinco diplomáticos —cuatro de Washington y uno de San Francisco— fueron declarados "personas no gratas".

"Estas son personas que creemos han estado involucradas en actividades inconsistentes con su status diplomático", dijo Redman.

—Pasa a la página 48—